



黒松

学校教育目標 「誇り高く」

令和5年度 鶴舞小学校 学校報

第6号 令和5年5月18日

鶴舞小の正面坂

本校の出身のお客様が来校した際、「この坂道を毎日通うことで、知らず知らずに鍛えられたんだなあ」というお話をしていました。私も何度か上りましたが、確かになかなかハードな上り坂です。

それでも、道の両脇が緑に囲まれ、ウグイスなどの野鳥のさえずりが聞こえる中を登校できる環境はとても誇らしいことだと思います。

「歩育」という考え方もあるように、歩くことで、運動能力はもちろん、集中力や忍耐力などの向上、脳の活性化、人間関係づくりなどにもつながるという研究もあるようです。上りきって「おはようございます」とあいさつする子どもたちの鼻の頭に汗が見られる季節になってきました。坂の上の校舎で日々の学びを深めてほしいと思います。



学校後援会奉仕作業

鶴舞小学校では、学校後援会の事業として、運動会前の「除草作業」やPTA参観の際の「窓拭き作業」、「朝の読み聞かせ」から選択して一人一役の学校後援会奉仕作業を行っています。

5月17日は、運動会前のグラウンドの除草作業。お家の方と一緒に作業をしてくれた子どももいました。急に暑くなった上に、風で土埃が舞う中でしたが、おかげさまで走路周辺が大変きれいになりました。ありがとうございました。



鶴舞小学校正面坂側の道路の交通規制が解除されます

これまで、午前7時から8時までの間、正面坂側の道路は許可車以外の通行が規制されていましたが、5月22日（月）よりこの規制が解除されます。

登校時間帯に坂を上り下りする車が増えますので、特に次の点に注意するようにご家庭でもお話してください。

- ①横断歩道の信号が青でも「車が止まっていること」「車が来ていないこと」を必ず確認してから横断歩道を渡ること
- ②横断歩道以外の横断はしないこと
- ③必ず歩道を歩き、縁石の上には乗らないこと
- ④坂道を下る時は走らないこと



保護者の皆様におかれましても、十分注意して通行するようお願いいたします。

150周年記念大運動会に向けて

委員会活動

5月12日、150周年記念大運動会に向けて、各委員会の準備がスタートしました。この日は、それぞれの委員会に分かれて、運動会の看板制作、テーマ用垂れ幕の制作、アナウンスの分担、鶴舞ストレッチ体操の練習などを行っていました。とても張り切って活動していましたので、当日が楽しみです。



応援練習

150周年記念大運動会の目玉の1つは、4年ぶりに行われる応援合戦です。5月11日、各色の練習がスタートしました(写真は5月16日の様子)。コロナ禍のため応援の経験がない中、6年生を中心に試行錯誤しながら取り組んでいます。本番までの過程で、子どもたちが育っていきます。運動会当日は、子どもたちががんばる姿をぜひご覧ください。

このほか、全体練習では開閉会式の練習を行ったり、各学年では学年種目の練習をがんばったりしています。また、走力を付けるために、トラックを2周すれば1個色を塗れるカードを励みに、長休みのRUNRUNタイムにも取り組んでいます。



熱中症予防のため、こまめな水分補給、マスクなしでの競技への参加、帽子の着用を推奨しています。

鶴舞小の子どもたちの活躍

☆富士フィルムBI秋田杯争奪第26回秋田県小学生柔道選手権大会 (5/14)

1年生女子の部 第1位 佐***

3年生女子の部 第3位 佐***

6年生女子45kg以下級 第3位 佐***

☆第36回黄桜まつり健康マラソン (5/7)

親子ペア 第3位 3年 藤***